

DER ARCHITEKTURWETTBEWERB WEG ZUR MASSGESCHNEIDERTEN LÖSUNG

Ausstellung im Architektur Haus Kärnten
vom 24. Juni bis 16. Juli 2021

ARCHITEKTUR
HAUS
KÄRNTEN



DER ARCHITEKTURWETTBEWERB – WEG ZUR MASSGESCHNEIDERTEN LÖSUNG

Architekturwettbewerbe sind das beste Instrument für hochwertige Lösungen einer Bauaufgabe im Sinne aller Beteiligten. Sie stellen das kürzeste, effizienteste und kostengünstigste Vergabeverfahren für die öffentliche Hand dar und sichern langfristig die Qualitätsstandards für Auftraggeber und Nutzer.

Im Architekturwettbewerb werden verschiedene Lösungsmöglichkeiten für eine Bauaufgabe aufgezeigt, aus denen ein unabhängiges Preisgericht das in städtebaulicher, gestalterischer, funktioneller und wirtschaftlicher Hinsicht beste Projekt auswählt. Einem Bauen als reine Bedarfserhebung steht ein Bauen als kulturelle Aufgabe gegenüber – die Basis für die Baukultur unserer Region.

Im ARCHITEKTURJOURNAL / WETTBEWERBE – Österreichs einziges Architekturmagazin – werden seit 1977 die Ergebnisse von Gestaltungs- und Realisierungswettbewerben neutral und umfassend dokumentiert. Mit den Projektberichten wird die Brücke zwischen den Wettbewerbsergebnissen und Realisierungen geschlagen. Berichtet wird über aktuelle Entwicklungen, die die Architekturschaffenden betreffen und aktuelle und relevante Themen werden in fundierten Hintergrundberichten analysiert. Im Rahmen der Ausstellung werden Exemplare der letzten 6 Ausgaben zur freien Entnahme aufliegen.

Eröffnung am 23. Juni 2021 um 18.00 Uhr
Ausstellung im Architektur Haus Kärnten
vom 24. Juni bis 16. Juli 2021, Mo–Fr 10–19 Uhr | Eintritt frei

Mit freundlicher Unterstützung vom Land Kärnten (Abt. 3 - Gemeinden und Raumordnung sowie Abteilung 11 - Zukunftsentwicklung, Arbeitsmarkt und Wohnbau) und der Kammer für Ziviltechnikerinnen für Steiermark und Kärnten.

Eine Ausstellung im Rahmenprogramm vom BAUKULTURJAHR 2021 in Kärnten.



Gezeigt werden rund 30 Architekturwettbewerbe aus Kärnten, unterteilt in vier Themenbereiche: Bildungsbau, Wohnbau, Kommunalbauten und Sonderbauten. Man kann durch die Ausstellung streifen, verschiedene Wettbewerbe und Aufgabenstellungen direkt miteinander vergleichen und erlebt, wie vielfältig die Lösungsansätze sind.

Ergänzend werden Abwicklung und Organisation des Architekturwettbewerbs sowie die Aufgaben von Auftraggebern, Auslobern, Nutzern, Preisrichtern etc. dargelegt. Alle haben ihre Aufgabe und Funktion, aber nur durch entsprechendes Zusammenwirken kann die beste Lösung gefunden werden.

WIR SCHÜTZEN UNS!
COVID-19 im
Architektur Haus Kärnten

Bei Veranstaltungen gelten die aktuellen Sicherheitsvorkehrungen der COVID-19 Verordnungen des Bundes.

Bitte bringen Sie ihre eigene FFP2-Maske mit. Wir bitten um Verständnis, dass wir die Teilnehmerinnenanzahl beschränken müssen.